
Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, 

schweren Herzens habe ich die Entscheidung getroffen, die Ballettschule nach diesem 
Schuljahr zu schließen. 

Mit Stolz blicke ich auf 22 erfüllte Jahre zurück, in denen ich vielen Kindern, 
Jugendlichen und Erwachsenen die Freude an der Kunst des Balletts vermitteln durfte. 
Nun beginnt für mich eine ungewisse, aber sicherlich lehrreiche und wegweisende neue 
Lebensphase. 

Ich danke euch von Herzen – für die gemeinsame Zeit, den Zusammenhalt und die 
unzähligen schönen Momente, die ich mit euch erleben durfte. Lasst uns die 
verbleibenden Monate nutzen, um mit Freude und Hingabe unsere letzte Vorstellung 
vorzubereiten. Für eure Zukunft wünsche ich euch alles erdenklich Gute und hoffe, dass 
ihr dem Tanz treu bleibt! 

Eine Nachfolge für die Ballettschule konnte bisher aus zwei wesentlichen Gründen 
nicht gefunden werden: 
Erstens blieb der Versuch, eine geeignete Lehrkraft zu finden, um neue Gruppen zu 
eröffnen, leider erfolglos. 
Zweitens fehlt es der Ballettschule an einem zuverlässigen Standort. 
Seit ich das Grundstück im Jahr 2006 im Erbbaurecht von der Stadt Dessau erworben 
habe, habe ich alles darangesetzt, das Gebäude instand zu halten – eine Aufgabe, die 
sowohl finanziell als auch emotional sehr belastend war. 

Der Zustand des Gebäudes ist inzwischen so kritisch, dass eine umfassende Sanierung 
unumgänglich wäre. Bei einer Grundstücksgröße von 2.600 qm ist zudem der 
monatliche Erbbauzins so hoch, dass eine Weiterführung der Ballettschule für 
potenzielle Nachfolger*innen unattraktiv wäre. Vor diesem Hintergrund sehe ich keine 
Möglichkeit, die Ballettschule in andere Hände zu übergeben. 

Dennoch hoffe ich, dass in naher Zukunft eine junge, engagierte Tänzerin – so wie ich es 
einst war – den Mut findet, eine neue Ballettschule zu eröffnen und damit die Tradition 
des Tanzes in unserer Gemeinschaft weiterzuführen. 

Mein Fokus liegt nun darauf, einen guten Weg aus dieser schwierigen Situation zu 
finden, insbesondere im Hinblick auf den Erbbaurechtsvertrag. 
Trotz aller Herausforderungen blicke ich dankbar auf 22 Jahre voller schöner 
Erinnerungen zurück. Ich bin stolz darauf, dass so viele Kinder und Jugendliche positive 
Erfahrungen aus ihrer Zeit an der Ballettschule mitnehmen konnten. 

Danke für euer Vertrauen und eure Unterstützung! 

Mit herzlichen Grüßen, 
Tabatha Magalhaes 

 


